

スマイル



横浜市立元石川小学校 第2学年
学年だより

令和3年 9月21日・22日号

夏休み明けの分散登校が始まり、4週目に入りました。家庭学習の課題や様々な準備など、ご家庭のご協力、本当にありがとうございます。学校での子どもたちは、15人くらいの少人数での学校生活ではありますが、仲良く楽しそうに毎日過ごしています。また、手洗いをしっかりしたり、給食を静かに食べたり、感染症対策をよく頑張っています。最近は、「早くみんなと会いたい。」という声も聞かれます。クラスみんなで、学年みんなで、全校みんなで一緒に登校して、活動できる日が待ち遠しいです。

保護者の皆さまにおかれましては、学校生活のこと、家庭学習で使用しているタブレットやロイロノートのことなど、ご心配なことやご不明なこともあると思います。連絡帳、電話などで、どうぞいつでもご連絡ください。また、9月末には、個人面談も行われます。お一人10～15分という短い時間ではありますが、お子さんのご家庭での様子、また学校生活、学習状況などを話し合う時間としたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

今回のお便りでは、いくつかお願いとお知らせをお伝えしたいと思います。よろしくお願いいたします。

【図工の学習について】

9月の学年だよりでお知らせした学習内容を変更し、カッターナイフを扱う活動の「まどから こんにちは」を先に行っています(少人数のため)。なお、カッターナイフは学校のものを使用しますので、準備はいいません。(水性のカラーペンが家にある場合は、持たせてください。10色位。)

【生活科「あきからそだてる やさい」について】 ※種や苗の準備をお願いします。

春から育てた野菜の振り返りをしながら、秋から育てる野菜について授業で話し合いをしています。「水は、天気や土の様子を見ながらあげるようにしたよ。」「夏休みに、肥料をあげたら、まだ実ができていますよ。」「家の人といっしょに料理をしたよ。」など、友達の発表を聞きながら、秋の野菜を育てる意欲が高まってきています。教科書を参考にしながら、どんな野菜を育てたいか話し合う中で、育てたい野菜がいろいろな種類に分かれています。そこで、今回は、できるだけ子どもたちが育てたい野菜に挑戦できるように、各ご家庭でお子さんが育てたい野菜の種や苗の準備をお願いできればと考えています。9月末までに空の植木鉢を持ってきてもらい、10月の始めに植えたいと思っています。

なお、準備が難しい場合は、お知らせください。学校で用意した種を育てるようにします。

※植木鉢を持ってくる時期…9月30日(木)、10月1日(金)

※種や苗をもってくる時期…10月5日(火)、10月6日(水)



【ロイロノートについて】 ※毎日、課題の確認をお願いします。

分散登校で家庭学習をする日の課題は、タブレットのロイロノートや紙のプリントで出しています。次の確認をお願いします。なお、その日の宿題は、連絡帳に書いて帰っています。

- ① **課題の確認**…ロイロノート内の「ロイロのかだい」→「ノート」を開いてください。
子ども3人のマークの「送る」に課題が送られていますので、取り出します。
- ② **課題の提出**…終わった課題は、担任に提出します。大人が箱を持っているマークの「提出」から、その日の課題の提出箱を選びます。(できれば、提出前に課題を見てください。)
- ③ **丸付け後**……担任が丸付けをした課題は、「送る」に届いています。取り出して、内容の確認をしてください。

※保護者の方へのお知らせがある場合もありますので、毎日ご確認いただければと思います。

なお、タブレット内の学習ゲームについて、約束が整いましたら行ってもよいことにしますので、改めてご連絡します。

※タブレットでしてよいことは、『学校の授業で使い方を習ったこと』と子どもたちに伝えていきます。内容は、学年によって違います。